

**Regierungskommission
Deutscher Corporate Governance Kodex**

Die Geschäftsstelle

Pressemitteilung

Frankfurt/Main, 12.05.2014

Kodexkommission mit neuem Internetauftritt

Die Regierungskommission Deutscher Corporate Governance Kodex hat einen neuen Internetauftritt, der unter der neuen Web-Adresse „www.dcgk.de“ erreichbar ist. Ziel des Relaunchs war neben einem moderneren Auftritt vor allem eine höhere Transparenz über die Arbeit der Kommission. So werden alle Mitglieder der Kommission nunmehr persönlich mit ausführlichem Lebenslauf, Foto und einem Statement zur Arbeit der Kommission vorgestellt.

Ein Vorwort des für die Regierungskommission zuständigen Bundesministers der Justiz und für Verbraucherschutz, Heiko Maas, leitet die Erläuterungen zur Arbeit der Kommission ein.

Unter der Rubrik „Die Kommission im Dialog“ informiert die Kodexkommission über aktuelle Themen und Einschätzungen. So beobachtet und analysiert die Regierungskommission laufend die Entwicklungen im Bereich der deutschen und internationalen Corporate Governance und nimmt gegebenenfalls in Interviews oder anderen Beiträgen öffentlich Stellung, auch wenn sie damit keine Änderung oder Ergänzung des Kodex beabsichtigt.

Neu ist ebenfalls eine spezielle Rubrik für Konsultationen, unter der alle Informationen zu beabsichtigten Änderungen oder Ergänzungen zum Deutschen Corporate Governance Kodex und zu dem Anhörungsverfahren zu finden sein werden. Seit 2011 stellt die Kodexkommission beabsichtigte Veränderungen des Kodex vor der abschließenden Beratung im Rahmen eines Konsultationsverfahrens zur Diskussion.

Wie in der Vergangenheit stehen die jeweils gültige Fassung des Deutschen Corporate Governance Kodex sowie dessen Vorgängerversionen auf der Website der Regierungskommission zur Verfügung. Darüber hinaus führt ein Link von der Website der Regierungskommission zu den Entsprechenserklärungen der in DAX und MDAX gelisteten Unternehmen.

Über einen Link auf der Startseite erreichen Interessierte auch künftig den Twitter-Service der Kommission (@CorpGovKodex) zur Kommissionsarbeit sowie zu Corporate-Governance-Themen.

Bemerkungen für die Redaktionen Regierungskommission Deutscher Corporate Governance Kodex

Die von der Bundesministerin der Justiz im September 2001 eingesetzte Regierungskommission hat am 26. Februar 2002 den Deutschen Corporate Governance Kodex verabschiedet, der über die Entsprechenserklärung gemäß §161 AktG eine gesetzliche Anerkennung gefunden hat.

Mit dem Deutschen Corporate Governance Kodex sollen die in Deutschland geltenden Regeln für Unternehmensleitung und -überwachung für nationale wie internationale Investoren transparent gemacht werden, um so das Vertrauen in die Unternehmensführung deutscher Gesellschaften zu stärken.

Mitglieder der Kommission sind: Dr. Dr. h.c. Manfred Gentz (Vorsitzender), Prof. Dr. Dr. Ann-Kristin Achleitner, Prof. Dr. Dres. h.c. Theodor Baums, Dr. Joachim Faber, Dr. Hans-Friedrich Gelhausen, Dietmar Hexel, Ulrich Hocker, Dr. Thomas Kremer, Dr.-Ing. Michael Mertin, Dr. Stefan Schulte, Christian Strenger, Daniela Weber-Rey, Prof. Dr. Beatrice Weder di Mauro, Prof. Dr. Axel v. Werder.

Ansprechpartner: Peter Dietlmaier, CCounselors, Königsallee 6,
D-40212 Düsseldorf, T: +49 211 210738 0, F: +49 211 210738 22,
M: +49 151 25 21 22 34 , E-Mail: peter.dietlmaier@ccounselors.com